

El Inquisidor

**Claudia Silva analiza programas para Acámbaro con Libia García.
Lamentable, el conflicto en la Escuela Preparatoria “Rector Miguel Hidalgo”.
Claudia Silva entrega nuevos vehículos al área de Movilidad Municipal.
Que hay ‘recorte’ de unos 12 millones de pesos al presupuesto de Acámbaro.**

HOLA MIS AMIGOS.- Entre las acciones de delirio que propone Donald Trump una vez que ya sea Presidente Constitucional, destaca la de cambiar el nombre del “Golfo de México” por el del “Golfo de Estados Unidos”, no pues!!!. La demencia llega a tal nivel, que el Gobierno estadounidense llevará el caso al Congreso federal y a partir de ello, si lo aprueba, modificará el nombre. No tendrá el reconocimiento internacional, pero lo cambiará. Y en efecto, será el “Golfo de Estados Unidos”. Todo terminará como ocurrió con el asunto del Río Bravo, que para nosotros los mexicanos así se llama, y para los estadounidenses es el “Río Grande”. Internacionalmente es el Río Bravo. Trump y sus ocurrencias pueden causar un impacto negativo como aquella otra de que México sea un Estado más de la Unión Americana, al igual que Canadá. Entre el delirio y la ocurrencia, (el Pato) Donald propicia problemas, que pueden ser parte de una estrategia mayor, aguas eh!. Pero, dejemos el tema y vayamos a las acciones irresponsables de nuestros politicazos marca diablo, esos que creen que un cargo público de tres años es para disponer de altos salarios que ofenden el sentido común del pueblo, gachos!:

1.- Claudia Silva analiza programas para Acámbaro con Libia García.- En una interesante reunión, la Alcaldesa de Acámbaro, Claudia “La Pollita” Silva, se reunió con la Gobernadora Libia García, a fin de analizar programas prioritarios para el municipio. Lo mismo hace la mandataria estatal con los demás 45 Ediles del Estado, toda vez que la idea es ‘aterrizar’ acciones concretas en cada ciudad para impulsar el desarrollo social. Para el caso de Acámbaro, mi Claus ha insistido en el Libramiento Zinapécuaro-Acámbaro-Tarandacua, así como el Puente Elevado para evitar el bloqueo vial que provoca el Ferrocarril; tener más apoyo para el ordenamiento territorial y ambiental y, entre otros, disponer de programas para el desarrollo rural. Todo esto es parte del Plan de Gobierno 2024-2027, esperando que la ayuda del Gobierno estatal a cargo de Libia García pueda materializarse al final del trienio con la entrega de un municipio mejor para la población en general. Por eso, los encuentros entre mi Pollis y Libia García son relevantes al buscarse un interés público. Bien!.



Claudia Silva con la Gobernadora Libia García. Acordaron acciones prioritarias para Acámbaro como el impulso al desarrollo social.

2.- Lamentable, el conflicto en la Escuela Preparatoria “Rector Miguel Hidalgo”.- Muy lamentable es el conflicto suscitado en la Escuela Preparatoria “Rector Miguel Hidalgo y Costilla” de Acámbaro, mejor conocida como la Prepa “Roja”, no porque formen comunistas, que haría bien, no; sino porque es una alusión al color del uniforme, jajaja!. Algunos de los dos docentes denuncian a la prensa que no reciben oportunamente su salario ni los aguinaldos, por lo que entonces no entregaron calificaciones al momento de iniciar el período vacacional del pasado mes de diciembre, en tanto que la Dirección de la Prepa, a cargo de Francisco García Lara, no resuelve nada concreto. El asunto ya tiene más de un mes y no hay una solución, al contrario, todo indica que la situación podría agravarse. La Dirección de la Escuela aduce que no hay dinero para pagar a los docentes, aun cuando los padres de familia pagan normalmente las cuotas al ser una institución de carácter “Federal por Cooperación”. El asunto se ha ‘enredado’ de origen desde la Dirección misma, al grado de que los padres de familia tratarán de hacer una auditoría y ver las causas o razones de la aparente falta de dinero, o bien, de deudas que pudieran existir. Pero además, buscan desentrañar al o a los culpables, esperando que en forma adicional a todo este resultado, bien pueda generarse una denuncia legal, cambiar a García Lara que increíblemente ya tiene más de 40 años en el cargo y dinamizar la plantilla de docentes para elevar el nivel académico de la Prepa. De momento, algunos padres de familia ya han retirado a sus hijos del plantel porque desean que estudien y no que intervengan en conflictos escolares. Las autoridades “federales” a las que pertenece la Escuela deben actuar, al igual que el Gobierno de Guanajuato para evitar que en medio de la ‘cloaca’ que se destapó, “sin querer, queriendo”, la institución vaya a cerrar sus puertas. Acámbaro necesita de la Prepa, pero con un cambio radical en los Directivos. A ver qué sucede.



El conflicto en la Prepa “Roja” requiere de soluciones de fondo, incluyendo una auditoría ante la aparente falta de dinero de la institución.

3.- Claudia Silva entrega nuevos vehículos al área de Movilidad Municipal.- El área de Movilidad Municipal, adscrita a la Corporación de Policía y Tránsito -para no citar su rimbombante nombre-, recibió vehículos nuevos, claro, ni modo que viejos. En un acto público celebrado en la plaza Hidalgo, mi Claus entregó las llaves de las unidades a los responsables del área, que más bien son ‘cafres’, deseando que no sufran un accidente. Y es que cuando hay una entrega de esta clase de apoyo, los ‘cafres’ del volante de la dependencia en turno, sufren un accidente en los siguientes 7 o 14 días, no pues!!!. Así, el vehículo o la unidad gestionada ante el Gobierno estatal, queda casi fuera de servicio. Ya ha sucedido con patrullas y hasta con el camión recolector de basura. No se vale!. Las nuevas unidades, no viejas insisto, ya están en circulación y ofreciendo el servicio esperado. Ahora, falta que la Corporación de Policía y Tránsito a cargo del Capitán Rafael Beltrán, trabaje en la elaboración del Plan Vial para Acámbaro, que urge!. A ver qué resultado hay al respecto.



Las unidades entregadas al área de Movilidad ya están en operación, deseándose que no sufran un accidente en la primera o segunda semana de servicio.

4.- Que hay ‘recorte’ de unos 12 millones de pesos al presupuesto de Acámbaro.- En virtud de que la Federación ‘recortó’ recursos económicos al Gobierno del Estado, éste a su vez “rebajó” dinero a la Tesorería del municipio de Acámbaro, qué barbaridad!!!. Por la disminución de dinero tanto de lo federal como de lo estatal, el municipio dejará de percibir unos 12 millones de pesos. Oorale!. Desde luego que esta disminución afectará diferentes programas, independientemente de que ingresen recursos en estas semanas por el pago del impuesto predial y la instalación del Tianguis de Reyes. Los 12 millones de pesos son mucho dinero para un municipio como Acámbaro, sin embargo, una forma de recuperar hasta un 50% por esta ‘rebaja’, como una alternativa inmediata, está la reducción del sueldo a los 2 Síndicos y 12 Regidores: que en lugar de ganar más de 52 mil pesos los primeros, dispongan sólo de 25 mil; y de los cerca de 60 mil pesos que “ganan” los Síndicos, que nada más obtengan 30 mil. Así, al año, de estos 14 *sujetos* y *sujetas* se podría recuperar hasta un 50% de la reducción al presupuesto a favor de la Tesorería que comanda la dinámica Claudita Salinas Cervantes. No puede tenerse un municipio con un Ayuntamiento rico, ‘aburguesado’, y un pueblo pobre. Claro que no!. Bola de viejos feos, gachos!. Entonces, en el problema, está la solución. Claro.



Por el ‘recorte’ hecho al presupuesto municipal del 2025, urge un ‘ajuste’ a los salarios de los 2 Síndicos y 12 Regidores de hasta un 50%.

Para concluir con el tema del cambio del nombre del “Golfo de México” por el del “Golfo de Estados Unidos”, es de resaltar que el área que abarca este territorio es mayor para nuestro país que para los Estados Unidos. Durante el Virreinato, se llamó el “Golfo de la Nueva España”. El “Golfo de México” tiene el reconocimiento mundial y el “Golfo de Estados Unidos” sólo lo será a nivel nacional para ésta nación. El delirio o la demencia, así como la ocurrencia de Donald Trump, no tienen precedente y por ello, numerosos sectores lo ven como un verdadero peligro para el pueblo estadounidense; como también a alguien que lejos de solucionar un conflicto armado entre Ucrania y Rusia por ejemplo, lo único que puede generar es una Tercera Guerra Mundial. Por eso, aguas con Trump, eh!. Los problemas, en

serio, comienzan este 20 de enero de 2025 y a ver qué sucede. Qué barbaridad!. Bueno y por hoy y si tienen tele digital, ahí se ven. Suerte y hasta la próxima. Saludos.